

Rechtsanwälte geben Tipps

Auch im neuen Jahr finden Sie in allen regionalen Ausgaben der KÄRNTNER REGIONALMEDIEN einmal im Monat interessante Tipps der Kärntner Rechtsanwälte zu aktuellen Fragestellungen. Die Themen sind vielfältig und reichen von Schadenersatzrecht über Erbrecht und Vorsorgevollmacht, Familienrecht und Vertragsrecht bis hin zu Arbeitsrecht. „Die Kärntner Rechtsanwälte stehen auf Ihrer Seite, unabhängig und verschwiegen. Das gilt vom Gailtal über den Wörthersee bis ins Lavanttal. Deshalb haben wir die KÄRNTNER REGIONALMEDIEN für diese Kooperation gewählt, denn sie sind mit der Bevölkerung in allen Bezirken fest verbunden“, sagt Universitätsprofessor Dr. Gernot Murko, Präsident der Rechtsanwaltskammer für Kärnten. Er betont, dass Rechtsanwälte neben ihrer gerichtlichen und außergerichtlichen Vertretungstätigkeit ihre Erfahrungen aus dem Gerichtssaal auch bei der Rechtsberatung und bei



© Helge Bauer

Universitätsprofessor Dr. Gernot Murko,
Präsident der Rechtsanwaltskammer für Kärnten

der Verfassung von Verträgen und Testamenten einfließen lassen.

Ein aktueller Expertentipp der Kärntner Rechtsanwälte

te erscheint bereits in der nächsten Ausgabe am 22./23. Jänner 2020. Die Kontaktdaten aller Kärntner Rechtsanwälte erhalten Sie in der Rechtsanwaltskammer.